

Chers amis,

Nous voulons vous informer que, suite à une réflexion du bureau des Amis de la Vie et au conseil d'administration, nous allons adopter le terme "correspondants des groupes locaux" à la place de "relais".

Il existe en effet dans nos 42 groupes une grande diversité dans la façon d'animer les équipes. Les « relais » sont parfois composés d'une personne, d'un couple ou d'un petit groupe qui se répartit les tâches. Le terme de correspondant local nous semble mieux correspondre à la réalité : c'est la personne - ou le couple - qui, au sein d'un groupe relativement autonome, est chargée des liens avec l'équipe nationale.

La liste des correspondants des groupes locaux reflète ainsi plusieurs réalités, de la simple "boîte aux lettres" à un investissement beaucoup plus important.

Certains regretteront sans doute le mot "relais", mais il pouvait aussi décourager les personnes qui ne se sentent pas suffisamment disponibles pour prendre seules la responsabilité d'un groupe.

Par ailleurs, Christian Jacques-Natali, notre informaticien, ami d'Orléans, est en train de préparer pour chaque groupe local une adresse e-mail spécifique qui comportera le numéro du département. Cela nous permettra d'indiquer la liste des correspondants sur notre site sans que votre e-mail personnel soit utilisé.

Vous pourrez la donner facilement aux futurs adhérents de votre région ou à vos partenaires.

En attendant, dans La Vie du 9 mai et dans la prochaine lettre des Amis de la Vie qui sortira à la mi-mai, nous allons diffuser les coordonnées des groupes locaux uniquement donc avec les numéros de téléphone puisque ces adresses e-mail "personnalisées amis de la vie" ne sont pas encore opérationnelles.

Nous espérons que ces changements faciliteront la communication au sein de notre association.

Nous vous souhaitons un joli mois de mai.

Bien amicalement,

L'équipe nationale
amisdelavie@lavie.fr
01 48 88 46 22